



Iguanas marinas en la Isla Fernandina (Galápagos)



La teoría de la evolución: qué es y por qué es relevante en el mundo actual

José Adolfo de Azcárraga
Catedrático emérito de Física Teórica,
Universitat de València e IFIC (CSIC-UVEG).
Presidente de la Real Sociedad Española de Física.

Presenta el ciclo: Josefina Bueno Alonso,
Directora General de Universidad, Investigación y Ciencia
de la Generalitat Valenciana

FECHA Y HORA: 11 de Noviembre de 2015 a las 19 h
LUGAR: Sede de la Fundación Cañada Blanch,
c/ Jorge Juan 4 (Valencia)

